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			Félicitations ! 

Votre Digital Cleanup a bien été créé sur la plateforme. 
Voici le lien vers la page de votre Digital Cleanup Data Reduction Challenge

Pour modifier le contenu de votre Digital Cleanup, rendez-vous dans votre espace connecté sur la page d'administration Mes Digital Cleanups

Numériquement Vôtre,
L'équipe du Digital Cleanup Day

Vous recevez ce mail car vous prenez part au Digital Cleanup Day 2024 et en avez accepté les conditions. Vous pouvez à tout moment exercer votre droit d'accès et/ou de suppression des données vous concernant en nous contactant par email : contact@digital-cleanup-day.fr

Congratulations! 

Your Digital Cleanup has been created on the platform. 
You access to the page of your Digital Cleanup Data Reduction Challenge

To modify the content of your Digital Cleanup, go to your page while being connected with your account Mes Digital Cleanups /!\ This page will only be in french. 

The Digital Cleanup Day Team

You received this email because you will take part of the Digital Cleanup Day 2024 and you accepted the conditions. At anytime, you can ask the deletion of your data in our system by email atcontact@digital-cleanup-day.fr
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